

Latex-Allergien

**sind wirklich unangenehm.
Aber nur für 2 – 3 %
aller Europäer*!**

Für manche Männer ist eine Latex-Allergie nur eine Ausrede, um auf das schützende Gummi zu verzichten. Aber auch für echte Allergiker gibt es eine gute Lösung: Latexfreie Kondome aus Polyurethan bieten den gleichen zuverlässigen Schutz – und kosten nur wenig mehr. Ausreden sollten Sie sich darum schenken – und sich und Ihre Partner vor einer Infektion mit HIV und anderen sexuell übertragbaren Krankheiten schützen. Das ist wichtiger denn je, weil die Zahl der Neuinfektionen in Deutschland wieder steigt.

**GIB AIDS
KEINE
CHANCE**

**Denken Sie also bitte daran:
Nur ein Kondom, das man
benützt, schützt.**

* (Quelle der Prävalenz-Zahl Latex-Allergie: wissenschaftliche Stellungnahme der Deutschen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, www.dgzmk-service.de/stellung/latexallergie.pdf)

Eine Anzeige der **Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung**, unterstützt vom **Verband der privaten Krankenversicherung e.V.**
Weitere Informationen: www.gib-aids-keine-chance.de. **Telefonberatung: 01805-555 444** (12 Ct./Min. aus dem Festnetz).

 **PKV**
Verband der privaten
Krankenversicherung

BZgA